

Comunicado Previo 10
03/09/2015

PRESENTADO EL 52 RALLY PRINCESA DE ASTURIAS CIUDAD DE OVIEDO

En la mañana de hoy fue presentado oficialmente la que será la 52 edición del Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo en el transcurso de un acto celebrado en el Salón de Recepciones del Ayuntamiento de Oviedo. Con la presencia de la Concejala de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Oviedo, Mercedes González; del Presidente de la Real Federación Española de Automovilismo y Vicepresidente de FIA, Carlos Gracia; del Presidente de la Federación de Automovilismo del Principado de Asturias, Aladino Martínez; del Director General de Deportes del Principado de Asturias, José Ramón Tuero y de los miembros del comité organizador, Julián Moreno, presidente y Ulpiano Nosti, Director de Carrera del Rally, además de número público y medios de comunicación.

Tras el saludo inicial del presidente del comité organizador, el director de carrera detalló algunas pinceladas de lo que será esta 52 edición, destacando que se trata de los tramos de siempre, los míticos pero con importantes novedades, lo que hace que sea un rally totalmente nuevo. El resto de intervenciones destacaron la importancia del Rally, el trabajo del comité organizador por sacar adelante esta prueba y la importancia del Rally para Oviedo y para Asturias, que no solo debe medirse en costes sino en la repercusión con el importante número de espectadores que atrae el Rally y el gasto que efectúan durante el mismo en Oviedo y en toda Asturias.

El Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo, se celebrará los días 10, 11 y 12 de septiembre por las carreteras asturianas, contará con la participación más numerosa e importante de todos los rallies del Campeonato en España y será puntuable para el Trofeo Europeo de Rallies de la FIA (FIA-ERT) con máximo coeficiente, para el Campeonato de España, el de Asturias y diversas copas de promoción entre las que destacan la Renault Clío R3T European Trophy, la Copa Suzuki o la novedad del Grupo A Legend Rally que tantos aficionados arrastra y que permitirá ver por las carreteras asturianas a verdaderas joyas del mundo del motor en velocidad. Toda la información de la prueba se puede seguir en la web oficial www.rallyprincesa.com.

Departamento de prensa ACPA
Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo